



# ひまわりぐみクラスだより

尚徳福社会 馬橋保育園

暑い暑い夏がやってきましたね！6月のひまわり組は、泥遊びを楽しむことができました。泥の感触、水の冷たさを子どもたちはそれぞれ楽しんでいました。最初は戸惑っていた子も、周囲の子どもたちが笑顔で遊ぶ姿に「やってみようかな・・・」と参加する姿も見られました。泥遊びが終わると、保育室のカレンダーを見ながら「もうすぐプールだね！」と指折り数えて楽しみにしていた子どもたち。プール開き、とても喜んで楽しむ姿が見られました。暑くなり、またプールも始まったことで疲れがたまることもあると思います。体調管理や、休息を十分にとりながら過ごしていきたいと思います。



## 今月のねらい

- ・プールの流れや約束を知り、守ろうとする。
- ・友だちの気持ちに気付いたり、自分の気持ちを言葉で伝えようとする。

## お願い

- ・持ち物に必ず記名をお願いいたします。
- ・シャワーや水遊びを行います。健康チェックをし連絡ノートに毎日記入をお願いいたします。

## 7月生まれのお友だち

6さいのたんじょうび おめでとう！

## 「ふわふわ言葉」「ちくちく言葉」

【むねがちくちく】という絵本を子どもたちに読み「言葉」について考えました。自分の言っている言葉、お友だちはどんな気持ちになるだろう・・・？心が痛くなる「ちくちく言葉」、あたたかい気持ちになる「ふわふわ言葉」自分が言われたり、言っている言葉はどんな言葉だろうと話し合うと、子どもたちからたくさん出てきました。

たくさん考えたひまわり組、次のステップは「お手紙書き」。相手が嬉しくなる言葉を探してみようと始めると、それぞれ真剣に取り組んでいました。字が書ける・書けないが大切なのではなく、伝えたいという気持ち大切だと伝えると、ひらがな表を見たり「見本を書いて」と保育者に伝えたり、一生懸命な思いがたくさんあふれていました。

「相手の気持ちに気付く、寄り添う」。とても難しいことですがくりかえし伝えていきながら子どもたちと大切に考え続けていきたいと考えています。



## 朝顔の観察日記を描きました。

敷物と色鉛筆を持ち外へ出て観察しながら描いています。生長と共に更新していく予定です。廊下に貼り出していますのでぜひご覧ください。

## ※サッカー教室について

7、8月は気温が高く危険が予想されるため行いません。9月以降を楽しみにしたいと思います。